



Le Noël de Petit-Piano

Conte musical

Petit-Piano a grandi mais il est toujours tout petit et tout rouge...
C'est vrai qu'il ressemble un peu au Père Noël!
La nuit de Noël sur Harmonie, l'île sur laquelle habite Petit-Piano, tous les instruments de musique jouent toute la nuit en attendant les cadeaux...
Petit-Piano est curieux, il aimerait bien savoir comment l'on fête Noël dans les autres pays. Il n'a pas de renne mais une chanson magique qui le fera



A la découverte de traditions de Noël d'ici et d'ailleurs

On va découvrir comment l'on fête Noël au Congo, en Grèce, au Brésil, au Groenland... Dans une atmosphère magique et lumineuse. Le décor s'installe pour chaque pays. Le conteur joue des instruments typiques de ces pays : balafon, bouzouki, berimbau, flûte harmonique...

Et on chante ensemble.

voyager aussi vite que l'éclair...

Le spectacle

Conception et réalisation : La Majeure Compagnie

Âge : de 3 à 5 ans

Durée: 40 minutes

Musicien, comédien et compositeur, Jean-Christophe Cornier a collaboré notamment avec Eddy Louiss, Eugène Durif et Jean-Louis Hourdin. Il a aussi animé de nombreux ateliers de percussions et chansons avec des enfants ainsi qu'avec des personnes en situation de handicap.

Contact:

www.lamajeurecompagnie.fr / 07 82 51 17 78 contact@lamajeurecompagnie.fr / 29 rue du Viaduc 89000 Auxerre Licence : R-2020-010848

